
 
 

Herrn  

Bürgermeister 

Alexander Biber 

Rathaus 

 

Per Fax: 02241-9008001 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

namens der SPD-Fraktion beantragen wir im zuständigen Fachausschusses eine 

Beschlussfassung dergestalt, dass die Grünfläche Ecke Agnesstraße/Magdalenenstraße 

so hergerichtet und dauerhaft gepflegt wird, dass sie optisch einen gepflegten 

Eindruck macht und wieder als Fläche für eine kurze Rast genutzt werden kann. 
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